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Das heutige Spiel steht unter der Leitung der Sportkameraden: 
 

Simon Stute – SC RW Verne e.V. 1920
Henning Möbius – VFB 1910 Salzkotten

Lennard Neumann – SV Sande
 

Wir wünschen ihnen viel Erfolg bei ihrer Aufgabe!

Mittwoch, 10.04.2024
 

Wir begrüßen den BVB 09 Dortmund

Der Spielball des heutigen Spiels wurde gestiftet von: 
 

Am Markt 8

33034 Brakel

Tel.: 0 5272 – 96 15

   Vielen Dank. ☺

 Bild-Quelle: BVB 09 Dortmund

Marco Lehmann (Trainer) 





Steckbrief der Mannschaften

Der Gastgeber: U17 SpVg 20 Brakel

hintere Reihe v.l.: Trainer Thorsten Kraut, Vitus Prior, Henning 

Thielemeyer, Timofej Drosd, Max Dück, Honey Dawit, Christian Asare, Tim 

Ostermann, Hicham Miless, Finn Versen, Teambetreuer Siegfried Dwelck

vordere Reihe v.l.: Dominik Zwick, Marc Gouiffè à Goufan, Sultan Jusufi, 

Caner Cetinkaya, Michael Tsigkerliotis, Fynn Neumann, Felix Müller, 

Vinzent Möckel, Henry Müller, Adrian Pack

zusätzlich im Kader:

Luca Orth    Ege Deniz    Levin          Nils Gaidzik   Tullio Puoti         

                                        Fechner

Trainer : Thorsten Kraut Co-Trainer : Max Müller – Physiotherapeut: Thorben Vogt

                                                                                                                Kolja Schweins





Aktueller Stand in der Spielklasse – Landesliga Westfalen Staffel 1

Der Weg ins Viertelfinale

Runde Gegner Klasse Ergebnis

1 JSG DROLSHAGEN 
OLPE RHODE

Kreisliga A 5:0

2 DELBRÜCKER SC Landesliga 3:1

3 VFB WALTROP Bundesliga 3:1

Torschützen im Westfalenpokal bisher:

- Vinzent Möckel  4 Tore Henning Thielemeyer  1 Tor

- Tullio Puoti  2 Tore Christian Asare  1 Tor 

- Sultan Jusufi  1 Tor Finn Versen  1 Tor

- Adrian Pack  1 Tor  



Rieseler Feld 3 – 33034 Brakel – Tel. 05272/3900 0

www.guhla-dachtechnik.de



Der Gast: U17 BVB 09 Dortmund

O.V.L:

Jan Hürster ,Heiko Bias, Daniel Vrljic, Oskar Schwarz , Leon Svitek, Mussa 

Kaba, Jamie Nwofor ,Jonas Feddersen, Len Wörsdörfer, Jonah Markötter, 

Jannik Pleschke, Sahin Kösecik

M.v.l :

Christian Heimann, Michael Strzys, Paul Voss, Joshua Burstedde, Mats 

Hölscher, Leys Ucar , Julian Driedger , Diego Ngambia, Jan Luca Riedl, 

Oliwer Blaszczyk , Marcel Schmelzer , Cetin Güner , Marco Lehmann

U.v.l:

Anas Mahjoubi , Justin Hoy, Tim Degener, Paul Möller , Aaron Held , Leon 

Herdes , Nick Cherny, Fritz Fleck , Valon Cena

Trainer: Marco Lehmann

Co-Trainer: Marcel Schmelzer, Sahin Kösecik

Torwarttrainer: Michael Strzys

Athletiktrainer: Paul Voss

Videoanalyst: Jannik Pleschke

Betreuer: Christian Heimann





Aktueller Stand in der Spielklasse – B-Junioren Bundesliga West

Der Weg ins Viertelfinale

Runde Gegner Klasse Ergebnis

1 FREILOS -:-

2 FREILOS -:-

3 TSG SPROCKÖVEL Landesliga 5:0

Torschützen im Westfalenpokal bisher:

- Jonah Markötter  3 Tore 

- Oskar Schwarz  1 Tor  

- Luca Reggiani  1 Tor 





Interview mit Bürgermeister Hermann Temme

Hermann Temme ist der erste Bürger der Stadt 

Brakel und auch regelmäßiger Besucher bei den 

Heimspielen der ersten Mannschaft am 

Pahenwinkel. Aus Termingründen kann er bei 

der heutigen Partie leider nicht selbst am Platz 

sein. Für die Sonderausgabe unserer Stadion-

Zeitschrift stand uns Hermann Temme aber 

vorab für ein Interview zur Verfügung.

Herr Temme, Sie sind bekennender BVB-Fan und auch oft beim SCP im Stadion. In 

welcher Farbe und für wen schlägt ihr Herz am 10. April, wenn die U17 der 

Spielvereinigung Brakel auf die U17 des BVB 09 Dortmund trifft?

Am 10. April stehe ich ganz klar für die Spielervereinigung Brakel und hoffe sehr, 

dass der Verein erfolgreich sein wird. Das ist für mich als Bürgermeister von Brakel 

eine Selbstverständlichkeit.
 

Wie bewerten Sie das Erreichen des Westfalenpokal-Viertelfinals durch die U17 unserer 

Spielvereinigung?

Das ist zweifelsohne einer der größten sportlichen Erfolge im Mannschaftssport - 

vor allem im Jugendmannschaftssport - unserer Stadt. Zu den acht besten 

Mannschaften in dieser Altersklasse in Westfalen zu gehören, das ist schon allein 

eine tolle Auszeichnung. Vor dem Hintergrund dass neben dem BVB Clubs wie 

Arminia Bielefeld, der SC Paderborn oder Schalke 04 den Sprung in diese Runde 

geschafft haben, wird deutlich, wie beachtlich diese Mannschaftsleistung ist. Mein 

Dank und mein Respekt gilt allen Verantwortlichen in der Spielervereinigung, die 

eine tolle Jugendarbeit machen.
  

Sie selbst sind im Sportkreis als aktiver Tischtennisspieler, auch in überregionalen Ligen 

bekannt. Was ist für Sie der wesentliche Unterschied zwischen dem Tischtennis- und dem 

Fußballsport?

Es gibt einige Parallelen bei den beiden Sportarten. Aber sicherlich kommt es im 

Fußball ganz besonders auf das Team, die Teamleistung und das perfekte 

Zusammenspiel an. Die Aufstellung muss einfach stimmen. Das liegt in der Hand 

des Trainers. Nichtsdestotrotz haben beide Sportarten ihren ganz eigenen Reiz. 

Das Schöne am Tischtennissport ist, dass man dieses Hobby bis ins hohe Alter 

ausüben kann.

Die Erfolge bei den Heimspielen feiert die Spielvereinigung überwiegend auf dem neu 

sanierten Kunstrasenplatz. Dafür sind Ihnen alle Sportlerinnen und Sportler der 

Spielvereinigung dankbar. Kann sich der Fußballsport auch weiterhin auf die 

Unterstützung der Stadt verlassen?





In jedem Fall. Ich bin sehr froh, dass wir eine so tolle Mannschaft in Brakel haben. 

Wir werden sie in jedem Fall auch weiterhin im Auge haben und das tun, was in den 

Händen der Stadt liegt, um gute Rahmenbedingungen für den Sport zu schaffen.
 

Abschließend noch die Frage zum Ausgang des heutigen Spiels. Wer wird als Sieger vom 

Platz gehen?

Ich wünsche uns vor allem ein sportliches, faires und tolles Spiel. Der 

Spielervereinigung Brakel drücke ich fest die Daumen.

Herr Temme, vielen Dank für das Interview und alles Gute für Sie!
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Interview mit dem Trainer des BVB - Marco Lehmann

Lieber Marco, herzlich willkommen am Brakeler 

Pahenwinkel zum Westfalenpokal-Viertelfinale unserer 

U17 gegen die U17 des BVB.
 

Was sind deine Eindrücke von der bisherigen Leistung 

unserer Mannschaft in der Saison und wie hast du dein 

Team auf das heutige Spiel vorbereitet?

 Uns ist selbstverständlich in Vorbereitung auf das 

Spiel nicht entgangen, dass die U17 der SpVg Brakel 

eine tolle Saison spielt. In der Landesliga so souverän 

vorneweg zu marschieren vor Mannschaften wie 

Bielefeld und Münster nötigt uns Respekt ab. Uns ist 

bewusst, dass Brakel über einen sehr guten Jahrgang 

verfügt. Wir versuchen uns wöchentlich so wenig wie 

möglich am Gegner zu orientieren und unsere Stärken 

auf den Platz zu bringen. Von daher haben wir uns 

nicht speziell auf den Gegner vorbereitet.

Wie bist du mit dem bisherigen Saisonverlauf deiner eigenen Mannschaft zufrieden?

Wir spielen bis jetzt eine außergewöhnlich gute Saison. Nach anfänglichen Start-

problemen an den ersten zwei Spieltagen konnte die Mannschaft mehr und mehr 

Konstanz in das eigene Spiel bekommen. Das zeigt die Serie vor dem Köln Spiel. 

Die Mannschaft konnte aus den letzten 13 Spielen 12 Siege und ein Unentschieden 

in Leverkusen einfahren. Das zeigt, welch Qualität in diesem Jungs steckt. Daran 

wollen wir auch an den letzten 4 Spieltagen der regulären Saison anknüpfen und 

haben das gemeinsame Ziel uns für die Halbfinalbegegnungen, um die Deutsche 

Meisterschaft zu qualifizieren.
 

Du standest bereits einmal mit der damaligen U15 des BVB unserem Trainer Thorsten 

Kraut gegenüber, als es ebenfalls im Westfalenpokal gegen die C-Jugend der 

Spielvereinigung ging. Welche Spieler, die man möglicherweise heute im den Profiligen 

sieht, hast du seitdem für den BVB betreut?





An dieses Spiel können wir uns noch sehr gut erinnern. Es war ein enges, 

packendes Spiel vor einer großartigen Kulisse. Damals im 04er Jahrgang waren 

Spieler wie Sammy Bamba (BVB / diese Saison 2 Profeinsätze in der Bundesliga), 

Hendry Blank (RB Salzburg) oder Nnamdi Collins (Eintracht Frankfurt) mit dabei, 

um ein paar zu nennen.
 

Welchen Spielern im aktuellen Kader deines Teams traust du absehbar den Sprung in den 

Profifußball zu?

Es sind einige Jungs dabei, denen wir den Sprung in den Profibereich absolut 

zutrauen. Allerdings werde ich den Spielern keine Bleiweste umhängen und den 

Erwartungsdruck an die Jungs somit zusätzlich erhöhen.
 

Welche Herausforderungen sind für dich im Moment im Jugendfußball am größten?

Die individuelle Ausbildung der Jungs steht für uns täglich im Mittelpunkt. Es geht 

darum, jeden einzelnen Spieler jeden Tag ein wenig besser zu machen und aus ihm 

den bestmöglichen Spieler und Mensch zu formen. Das passiert im schulischen 

Bereich ebenso wie auf dem Platz. Die Ergebnisse mit der Mannschaft sind eine 

Belohnung, allerdings nicht elementar.
 

Und auch an dich abschließend die Frage nach dem Ausgang des heutigen Spiels:

Wir sind der haushohe Favorit und wollen diese Aufgabe mit viel Freude angehen. 

Dieser Wettbewerb macht eine Menge Spaß und bietet bei uns auch den Spielern 

Spielzeit, die in der Meisterschaft um ihre Einsatzzeiten kämpfen müssen. Von 

daher ist es für diese Jungs auch immer eine tolle Chance, um sich zu zeigen.
 

Lieber Marco, vielen Dank für das Interview und sportlich weiterhin viel Erfolg mit deiner 

Mannschaft.
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Westfalenpokalspiel ist Belohnung, Highlight und Motivation der 

weiteren Saison

Thorsten Kraut, Trainer der U17 und Jugendobmann 

zum heutigen Pokalspiel

Pflichtspiel im Viertelfinale gegen einen Verein wie Borussia 

Dortmund ist purer Stolz!
 

Zunächst einmal heiße ich als Jugendleiter und Trainer alle 

Zuschauer bei uns, der Spvg 20 Brakel, im Thermo-Glas Stadion 

willkommen. Heute als Trainer den BV Borussia 09 Dortmund als 

Gegner begrüßen zu dürfen ist mehr als nur besonders. Der 

Einzug in das Viertelfinale des Westfalenpokals ist ein absolutes 

Statement der Jungs und für den Verein. Als ein kleiner Verein, 

wie wir es sind, ist der Weg eine absolute Herausforderung.





Die haben wir durch drei erfolgreiche Runden überstanden. Besonders der hochverdiente 

Erfolg gegen den Bundesligisten VfB Waltrop, war natürlich ein ganz besonderer Moment. 

Dieser hat uns nun Borussia Dortmund gebracht. Wenn der BVB mit dem Mannschaftsbus 

vorfahren wird, wird das Ganze noch mal richtig eindrucksvoll.

Wir sehen uns natürlich als Außenseiter und wissen das auch einzuschätzen. Es trifft der 

Tabellenzweite der Bundesliga West, der stärksten Staffel in Deutschland, auf einen 

Landesligisten. Wer in Dortmund in der U17 spielt, ist absolut ein Kandidat für die 3. Liga, 

bis 2. Liga und eben mehr.

Mein Wunsch ist vor allem eine große Zuschauerkulisse. Das haben sich die Jungs einfach 

verdient. Es ist ein Höhepunkt der bislang absolut tollen Saison. Wir dürfen als 

Spitzenreiter der Landesliga in dieses Spiel gehen. Alleine das Merkmal ist einmalig in der 

Geschichte. Wir haben schon jetzt historisches erreicht. 47 Punkte sind ein Rekordwert. In 

der Landesliga zu spielen, ist für uns als kleiner Verein, in einem kleinen Sportkreis, schon 

was ganz Besonderes. Wir spielen hier gegen Vereine, wie Arminia Bielefeld, Preußen 

Münster, Lippstadt, Gievenbeck, Rödinghausen und Rheine, welche erste Mannschaften 

alle mindestens Oberliga spielen. Die Hälfte der Liga also. Dort nun Spitzenreiter sein zu 

dürfen, ist sensationell und eine tolle Entwicklung der Jungs.

Heute wollen wir uns jetzt für das Ganze mit so einem Spiel belohnen und den Moment 

genießen. Wir wollen das bestmögliche Ergebnis erzielen, sodass sich die Jungs, um den 

herausragenden Kapitän und Torwart Fynn Neumann, immer an das Spiel erinnern können.

Einen großen Dank möchte ich Günter Schaper sagen, der das Ganze 

auch mit den besonderen Trikots für die Mannschaft einmalig macht und 

den Verein, der das ganze so fantastisch unterstützt. 

Besonders aber auch bei Maximilian Müller und Richard Moritz. 
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Impressionen vom grandiosen Sieg gegen Bundeligist

VFB Waltrop





 

Gaetano Cardamone - Peter Knobloch - Thorsten Kraut - Uwe Lindow   -     Marei Vogt

   1.Vorsitzender              2. Vorsitzender   Jugendobmann   Geschäftsführer   Kassiererin

Grußwort vom Vorstand der Spielvereinigung Brakel

B-Junioren Spvg 20 Brakel e. V. – Borussia Dortmund!

In der Landesliga liegen unsere B-Junioren sechs Spieltage vor dem 

Saisonende mit beeindruckenden neun Punkten Vorsprung auf dem ersten 

Tabellenplatz. Die Mannschaft spielt bisher eine überragende Saison und 

liefert Woche für Woche großartige Spiele ab. Am letzten Sonntag wurde 

der 1. FC Gievenbeck im heimischen Stadion souverän mit 2:0 geschlagen. 

Das erfolgreiche Spiel hat mit Sicherheit für einen zusätzlichen 

Motivationsschub für das heutige Pokalspiel gegen den BVB gesorgt.

Unsere B-Junioren, trainiert und geführt von Thorsten Kraut und seinem

Trainerteam, sind, über den gesamten Kader gesehen, aktuell ein richtig 

starker Jahrgang. 

Zusätzlich prägen einige herausragende Einzelspieler den Erfolgskurs der

gesamten Mannschaft. Schon jetzt ist abzusehen, dass einige der B-

Junioren in der nächsten Saison unsere A-Junioren, die, so wie es aktuell 

aussieht, als souveräner Tabellenführer der Bezirksliga, wieder in die 

Landesliga aufsteigen werden, mit viel Qualität unterstützen werden.

Wenn dieser Weg so weiter gegangen wird, dann sehen wir heute die 

Spieler, die in zwei bis drei Jahren in der ersten Mannschaft spielen werden.

Trainingsfleiß, Teamgeist und Spaß am Fußball stehen für die erfolgreiche 

Situation der B-Junioren.

Wir alle wissen, dass der „Pokal“ seine eignen Gesetze hat:
 

Vielleicht gelingt heute eine Pokalsensation!
 

Hoffentlich werden unsere Jungs von vielen Zuschauern unterstützt, damit 

das Spiel gegen den BVB zu einem unvergesslichen Erlebnis wird. Egal wie 

das Spiel ausgeht: Für die B-Junioren ist das Erreichen des Viertelfinales 

ein Riesenerfolg!
 

Der gesamte Vorstand wünscht unseren B-Junioren und dem 

Trainerteam viel Erfolg!
 

Wir bedanken uns bei allen Sponsoren für die großartige 

Unterstützung!
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